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２０１６．１２．１５教授会議事要旨 

赤門総合研究棟 5 階センター会議室 

開 会：１３時００分 

閉 会：１４時３５分 

出 席：２９名 

 

前回教授会（2016.11.17）議事要旨等は、確認の上、原案どおり了承された。 

 

通知報告事項 

１） 所内事情 

 所長から、教職員の人事異動及び別紙１に基づき客員研究員について報告があった。 

 

２）所外関係 

所長から、前回教授会以降の全学及び学外の情勢について報告があった。 

 

 ３）所内関係 

所長から、前回教授会以降の所内情勢について報告があった。 

 

① 諸報告 

a. 今年度の行事 

所長から、以下のとおり、今年度の行事の実施報告及び今後の予定について説明があっ

た。 

  

・ 東アジア日本研究者協議会第 1 回国際学術大会（11 月 30 日―12 月 3 日、仁川）〔資料４〕 

・ 社研の周年事業（2017 年 2 月 14 日（火）午後、山上会館） 

 

② 海外出張〔報告・変更・取消〕〔別紙 2〕 

     所長から、別紙２のとおり報告があった。 

 

各委員会の報告  

１） 予算委員会 

委員長から、①今年度の補正予算について審議し、追加資料のとおり承認したこと。②今年

度から、運営費交付金の年度末の予算残額の調整の在り方が追加資料のとおり変更されること。

以上 2 点について報告等があった。 

 

２） 研究戦略委員会 

副委員長から、①今年度の所内プロジェクト支援経費後期分の募集について 1 件申請があり、

承認したこと。②社研セミナー開催報告と今後の開催予定。以上 2 点について報告等があった。 

           所長から、人事に関する研究戦略委員会を開催したことについて報告があった。 

 

３） 研究倫理審査委員会 

委員長から、1 月に委員会を開催予定であることについて報告があった。 

 

４） 全所的プロジェクト研究運営委員会 

     委員長から、① 全所的プロジェクトでは、自然災害に対する危機対応に関する研究を進める

べくアンケート調査を企画検討してきたこと。このたび「将来に向けた防災意識・行動・価値

観調査」の原案が確定したこと。調査は来年早々に実施する予定であるが、それに先立ち、社

研の教職員の皆さんに、試験調査のご協力を昨日お願いしたこと。②11 月 22 日（火）に危機

対応学と Meridian180 の今後の協力体制について協議したこと。③今月の危機対応学ワークシ
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ョップは、12 月 20 日（火）に開催予定であること。④危機対応学のホームページが更新され

ているので、適宜、ご参照願いたいこと。以上 4 点について報告等があった。 

 

５） 図書委員会〔資料５〕 

 委員長から①総合図書館の大型コレクションの募集については、明日まで締め切りを延長して

いるので、希望があれば申請願いたいこと。②資料５（図書委員会資料①）に基づいて、専門図

書費の部門別執行状況について説明があった。③自動化書庫の運用にかかる意見書を教授会資料

５（図書委員会資料②）のとおり作成したこと。ご意見等があれば、連絡願いたいこと。今後取

り纏めのうえ回答予定であること。④総合図書館の長期閉館に関する社研の意見ついて、全学的

な視点にたって案を作成したこと。ご意見等があれば、12 月 19 日（月）までに連絡願いたい

こと。以上４点について報告等があった。 

 

６） 新図書館に係る検討委員会  

     担当教員から、現在、総合図書館として概算要求を出すにあたり、書籍の移管に係る費用等の

要求書を作成しているところである旨の報告があった。 

 

７） 情報システム委員会 

     委員長から、①11 月 17 日（木）に 1 台の不具合が確認されたが、適切に対応できたこと。

今後不具合があればシステム管理室まで連絡願いたいこと。②１２月２７日（火）～１月５日（木）

までシステム管理室は閉室となること。この間、緊急事態以外は対応できないこと。年末は、使

用しない機器の電源を切ったうえで帰宅してほしいこと。以上２点について報告等があった。 

 

８） センター運営委員会〔資料６〕 

委員から、資料６に基づいて、優秀論文寄託者表彰について今年度 2 名を選定し 2 月 15 日（水）

に表彰式を予定していること。社会調査分野、計量社会分野の活動について報告があった。 

 

９） 現代中国研究拠点運営委員会 

委員長から、12 月 15 日（木）にセミナーを開催予定であることについて報告があった。 

 

１０） 紀要編集委員会 なし 

 

１１） SSJJ 編集委員会 なし 

 

１２） 広報委員会 なし 

 

１３） 東大釜石カレッジ運営委員会 なし 

 

１４） その他の所内委員会〔資料７〕 

  担当教員から、ベネッセ共同研究に関して、資料７に基づいて、2016 年度調査についてデ

ータクリーニングが完了したこと。来年の調査に関して準備を進めていることについて報告等

があった。 

 

１５） 全学委員会 なし 

 

協議事項Ａ 

1）客員研究員の受入 

   所長から、提案があり、承認された。 

 

2）客員研究員の期間変更・取消・修正等 なし 
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3）学外委員等の委嘱〔資料 8〕 

  所長から、資料８のとおり提案があり、承認された。 

 

4）奨学寄附金 なし 

 

5）共同研究の受入 なし 

 

6）受託研究の受入 なし 

 

7）各種研究員の受入・期間変更 

   所長から、提案があり、承認された。 

 

８）その他 なし 

  

協議事項Ｂ  

 9）201６年度人員配置  

   所長から、資料９のとおり提案があり、承認された。 

 

① 委員会配置・室体制表〔資料 9〕 

② 部門配置 

③ 非常勤講師等 

 

協議事項 C 

 10）長期海外出張について（伊藤亜聖専任講師） 

所長から、長期海外出張の予定者があるので承認願いたい旨の提案があり、承認された。 

 

協議事項 D  なし 

 

その他 なし 

 11）採用可能数のアップシフト制度の適用について 

    所長から、制度の適用について提案があり、説明のうえ承認された。 

 

 12）2017 年度の非常勤講師・研究委嘱について 

    所長から、来年度の非常勤講師について推薦等あれば庶務まで連絡願いたい旨の連絡があった。 

雑件 

・忘年会 12 月 15 日（木）教授会後（17 時 30 分から）本館１F コミュニケーションスペース 

・仕事始め 2017 年 1 月 4 日（水） 

・副所長、協議員選挙 2017 年 1 月 19 日（木）教授会 

 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

次回教授会までの予定  

所長から、次回教授会までの行事予定について、説明があった。 

 


